

Aumenta riesgo económico de banca del País

REFORMA / STAFF

Standard and Poor's (S&P) ajustó de estable a negativo el Riesgo de la Industria Bancaria por País (BICRA) de México.

“Revisamos nuestra tendencia de riesgo económico del BICRA de México de estable a negativa y aunque esperamos que persistan las condiciones económicas débiles en 2020, no prevemos que los indicadores de calidad de activos se deterioren significativamente”, comentó

S&P en un comunicado.

El BICRA se elevó de 4 a 5 en una escala del 1 al 10, donde 1 es el riesgo más bajo y 10 el más alto.

S&P reconoció que los bancos afrontan mayores riesgos económicos por el continuo debilitamiento económico, lo que ha generado una menor resiliencia.

La calificadora hizo acciones de calificación en 72 instituciones que reflejan el debilitamiento de la calidad crediticia de México y muestran el contagio a la industria.

“Nuestras evaluaciones de capital y utilidades de todas las instituciones financieras mexicanas están ajustándose debido a la materialización de mayores ponderaciones por riesgo. Las instituciones financieras están atravesando condiciones económicas y operativas más débiles”, mencionó.

Además, S&P bajó las calificaciones a las aseguradoras AXA, Sampo, Chubb, Allianz, GNP, Afirme y Kot Insurance porque se encuentran topadas por las notas so-

beranas otorgadas al País.

“La perspectiva negativa de las calificaciones en escala global de las aseguradoras refleja la de las calificaciones soberanas de largo plazo en moneda local y extranjera de México”, destacó S&P.

La empresa bajó las calificaciones de México el pasado 26 de marzo porque previó un impacto pronunciado a la economía mexicana derivado de la combinación de shocks del Covid-19 y de la caída en los precios internacionales del petróleo.